
Mercoledì 13 Giugno 2007 3
URBANISTICA | Nessuna reazione da Palazzo di Città sul nuovo ricorso presentato al Tar Puglia di Bari

Zona 167, è un vero «rebus»
Marcello Lanotte (Forza Italia): «Ormai è una situazione davvero insostenibile»

Palazzo di Città [foto
Calvaresi]

.

MICHELE PIAZZOLLA

l Da Palazzo di città nessuna reazione e commento alla
notizia sul nuovo ricorso al Tar Puglia di Bari, sulla zona
167, riguardante la stima del fabbisogno abitativo. Ma non
c’è da meravigliarsi se nessuno (pur su compulsazione
attraverso l’ufficio stampa comunale) sia intervenuto su
una notizia che già era nota ai vertici e agli uffici com-
petenti del palazzo civico, visto che il ricorso è stato
notificato ufficialmente al Comune lo scorso 21 maggio.

Come è noto, il ricorso è stato presentato dall’av vo c at o
Maurizio Savasta in nome e per conto di un cittadino
proprietario di un suolo ricadente nella zona 167, il quale
chiede al Tar l’annullamento della delibera di consiglio
comunale n° 5, adottata nella seduta del 5 marzo scorso,
avente per oggetto: «Prg 1971 - Adeguamento alla Legge
regionale n° 56/1980 - Ricognizione delle potenzialità in-
sediative residenziali nel periodo dal 1997 al 2013».

In questo provvedimento, l’assemblea cittadina ha ap-
provato - a maggioranza - la stima del fabbisogno abitativo
a seguito della bocciatura da parte dello stesso Tar riferita
alla variante al Piano di zona (adottata nel 2004).

Secondo il cittadino proponente il ricorso ai giudici
amministrativi: «I conteggi operati dal Comune appaiono
evidentemente errati». «E netta - si legge nel prosieguo del
ricorso in questione - appare l’impressione che gli stessi
siano stati elaborati nell’intento di pervenire ad un totale
già predeterminato». Non solo. Nel ricorso in oggetto si
ravvisa l’illeggittimità della delibera consiliare perché
alla base vi sono «dati e conclusioni elaborate da organo
incompetente. Nella fattispecie il dirigente dell’ufficio ha
proceduto a determinare il fabbisogno, senza rimettere gli
atti al progettista del Piano o al Comitato urbanistico».

Insomma è tutto da rifare, secondo quanto si evince dal
ricorso al Tar Puglia di Bari. Un’iniziativa che, in caso di
accoglimento, andrà ad intricare ulteriormente quella
che oggi risulta, a ragione veduta, la vasta e complessa
problematica della 167, dove si incrociano interessi (tanti)
e - soprattutto - le aspettative (tantissime) di quei nu-
merosi cittadini il cui sogno di potersi «fare una casa»
diventa, giorno dopo giorno, un «miraggio».

Comunque, sull’ennesima vicenda della 167, c’è la sola
reazione dall’opposizione consiliare. È quella del coor-
dinatore cittadino e consigliere comunale di Forza Italia,
Marcello Lanotte. «Cade un’altra tegola sulla questione
167 nella nostra città. Quest’ultimo ricorso al Tar paventa
dei grossi e gravi errori che, se confermati, ci ripor-
terebbero indietro di un anno. Le famiglie barlettane
iscritte nelle cooperative meritano più certezze e mag-
giore tranquillità perché è una tortura quotidiana pro-
grammare il proprio futuro nell’eterna insicurezza».

L’esponente azzurro, quindi, incalza: «Durante lo scor-
so consiglio comunale del 28 e 29 maggio il sindaco ha
risposto ad una mia interrogazione sulla zona 167. A
questo punto mi chiedo: come mai non ci ha comunicato la
pendenza di questo nuovo ricorso?». Lanotte conclude:
«La situazione non è più sostenibile. Si fa un mezzo passo
avanti e cento indietro. Si può andare avanti così? Il
centrosinistra non riesce a trovare soluzioni ai problemi
della città solo perché impegnati a risolvere le beghe
interne. Non sarebbe meglio che si vada a votare per una
nuova Amministrazione che abbia la volontà e la capacità
di interessarsi ai reali problemi di Barletta?».

Nel corso della presentazione dell’iniziativa dell’Amministrazione comunale

«Progetto Barletta Salus? No, grazie!»
A Borgovilla la protesta dei cittadini

l «Sembrava di assistere ad una seduta consiliare,
invece che un dibattito sui reali problemi del quar-
tiere. Quella che doveva essere un’occasione della
tanto decantata democrazia partecipata, si è ridotta
invece ad essere una esposizione astratta che stride
con una realtà dove più che progetti, servono in-
terventi immediati sul quotidiano, specie sulla vi-
vibilità». È il parere sintetico di alcuni cittadini
residenti nel quartiere «Borgovilla-Patalini» che,
giovedì scorso all’Auditorium della chiesa del SS.
Crocifisso, hanno presenziato all’esposizione del
progetto «Barletta Salus» a cura dell’Amministra -
zione comunale, presente col sindaco Nicola Maffei,
alcuni assessori, i vertici del consiglio di quartiere.

«Barletta Salus» prevede interventi - in prevalenza
nel quartiere «Borgovilla-Patalini» - la progettazione
di piste ciclabili, la realizzazione di rotatorie nelle
aree di incrocio al fine di prevenire gli incidenti
stradali. Tuttavia, dopo l’esposizione da parte degli
amministratori comunali, c’è stato l’intervento di
alcuni cittadini e commercianti della zona, i quali
non solo hanno sollecitato provvedimenti sul mer-
cato di via Rionero. Ma oltre il mercato, è stata
lamentata la carenza di parcheggi, che in periferia
sono sempre pochi. Insomma, a parte l’impor tanza
del progetto «Barletta Salus», è emersa chiara l’istan -
za di una maggiore presenza con interventi inerenti
la vivibilità e il traffico. «Forza Italia nel quartiere
Borgovilla-Patalini - afferma il capogruppo circo-
scrizionale, Marco Telera - lamenta il comportamen-
to di questa amministrazione, allorquando presen-
tato un progetto esecutivo che tra le altre mostrava

una calendarizzazione degli interventi da effettuare
entro il 2008 e immediatamente dopo chiedeva ai
cittadini presenti, che si desse inizio ad uno scambio
di idee in merito ad i progetti». Secondo Telera:
«Questo comportamento non ha senso. Non ha senso
presentare dei progetti pronti per la realizzazione e
dopo averli progettati, chiedere ai cittadini quali
potessero essere le condizioni che creerebbero di-
sagio agli stessi. È altresì irrispettoso, presentarsi
come l’amministrazione vicina ai cittadini, che dia-
loga con i cittadini e che ascolta le problematiche di
quest ultimi, quando i giochi sono già compiuti».

«Il sindaco e gli assessori presenti - aggiunge il
consigliere circoscrizionale - hanno descritto come
questi progetti, in particolar modo le rotatorie, han-
no la funzione di rendere le strade e ovviamente la
vita dei cittadini più sicure, garantendo maggiore
vivibilità nella nostra città». Telera conclude: «In-
vitiamo l’amministrazione a riqualificare e in al-
cune zone risanare, quelle aree della città, che sta-
zionano in condizioni di degrado e che rendono la
vita dei cittadini tal volta insostenibile. Come l’in -
quinamento in via Rionero, il parco di via Da Vinci in
preda ai vandali, il centro sportivo di via Rossini in
totale stato di abbandono». Tuttavia, i cittadini del
quartiere chiedono che il Comune garantisca la si-
curezza, intensificando i controlli della Polizia Mu-
nicipale con l’aumento di pattuglie in zona. «E so-
prattutto - affermano - l’amministrazione faccia sen-
tire che il quartiere è protetto e sicuro, con la pre-
senza costante delle forze di vigilanza non solo il
sabato durante le ore del mercato cittadino». [m.piaz]

Nota inviata al direttore generale Maurizio Portaluri

Bimbi in ospedale
la denuncia dell’Arev

L’interno dell’ospedale

Ve n e rd ì

Minori abusati
esperti
a confronto

l Venerdì 15 giugno, presso
la sala consiliare, con inizio
alle 9, si terrà il convegno «Ca-
pire il minore - Aspetti pratici e
teorici sull’analisi del minore
vittima di abusi». L’iniziativa è
patrocinata dalla Amministra-
zione comunale, dall’Associa -
zione professionale polizia lo-
cale d’Italia, dall’Inter national
Police Association (IPA) e or-
ganizzata da Antonio Corva-
sce, responsabile anticrimine
del Commissariato di Barletta.
Modera Giuseppe Dimiccoli,
giornalista de «La Gazzetta del
Mezzogiorno» e docente Uni-
versità degli Studi di Chieti -
Pescara nell’ambito della azio-
ne «Jean Monnet» che tratterà
degli «strumenti dell’Unione
Europea per arginare il feno-
meno».

Relazioneranno il professor
Giuseppe Orfanelli, docente
Università degli Studi de
L’Aquila «rievocazione dei ri-
cordi - tecniche di intervista
dei minori abusati»; Teresa Io-
dice, sostituto procuratore «in-
dagini sugli abusi nei confronti
di minori», Barbara Strappato,
dirigente Ufficio minori Poli-
zia «casi di abuso del minore.
Procedure di ascolto», France-
sco Messina, giudice consiglie-
re presso il Tribunale di Trani:
«linguaggio e codici culturali
nel processo». Per informazio-
ni: dott. Leonardo Cuocci Mar-
torano (Segretario Regionale
Ipa Puglia) 0883/578315.

IL FATTO|Il monumento è a piazza Plebiscito

Don Peppuccio Damato
la statua
rovinata da vandali

GIUSEPPE DIMICCOLI

A chiamarli barbari si rischia di fa-
re loro un complimento.

Non meriterebbero alcun aggettivo
questi «generali della inciviltà» che
hanno deturpato la statua bronzea di
don Peppuccio Damato, ubicata in
piazza Plebiscito.

Un monumento ad un sacerdote che
ha amato Barletta e la cultura che
questa città riusciva ad esprimere. Ma
erano tempi diversi.

I soliti ignoti, sempre più all’opera
di notte e di giorno (scritte sui muri
della chiesa di sant’Andrea e muro
della «trasunnedda» in corso Cavour)
hanno appiccato un fuoco sulla faccia
ed in altri punti del corpo del sacer-
dote di fatto compromettendo i linea-
menti essendosi bruciato lo strato di
cera che compone la patinatura della
s t at u a .

Ora, stando a quanto riferito da al-
cuni tecnici, per ripristinare la scul-
tura sarà necessaria una attenta e
complessa opera di restauro.

In merito alla vicenda, da registrare,
una dichiarazione di mons. Giuseppe
Paolillo, vicario episcopale di Barletta:
«Destano preoccupazione questi ripe-
tuti atti di vandalismo nei confronti di
chiese e di monumenti religiosi, ma
direi, allargando lo sguardo, verso tut-
to ciò che riguarda l’arredo cittadino.
Probabilmente si tratta di episodi sle-
gati tra di loro, senza un’unica regia,
ma tutti rivelano mancanza di rispetto
e di sensibilità verso ciò che rappre-
senta ed esprime l’esperienza religiosa
e il sacro». Un fenomeno da moni-
torare ed arginare.

[dimiccoli@gazzettamezzogiorno.it]

La statua di Don
Peppuccio Damato
presa di mira dai
vandali [foto
Calvaresi]

.

Case nella nuova 167 [foto Calvaresi]

BARLETTA | C R O N AC A

l Rischio infezioni negli
ospedali, la recente pubblica-
zione dei dati nazionali ha mes-
so in evidenza una vera e pro-
pria emergenza. Sono migliaia
le infezioni che si contraggono
in ospedale. E su questo de-
licato tema interviene
l’Agev-Tribunale per la tutela
dei diritti del cittadino, del ma-
lato che rileva la pessima abi-
tudine di far accedere minori,
seppur accompagnati dai ge-
nitori, ai vari reparti del
«Mons. Dimiccoli». Insomma
un ambiente in cui vi sono per-
sone ammalate non è certa-
mente iderale per dei bambini.
La segnalazione è stata inviata
al direttore generale della Asl
Bat, Maurizio Portaluri, al di-
rettore sanitario della Asl Bat,
Nicola Silvestri, e al dirigente
medico del «Mons. Dimiccoli»,
Francesco Doronzo.

«Facciamo rilevare che or-
mai abitudinariamente, - pre-
cisa il segretario regionale
Arev, Saverio De Luca - viene
consentito ai bambini di ac-
cedere senza controllo nei re-
parti dell’ospedale “Dimiccoli”
di Barletta, accompagnati dai
propri genitori in visita ai pa-
renti degenti».

«Poiché, riteniamo rischio-
sissimo questo genere di com-
portamento - precisa inoltre la
segretaria sezionale, Angela
Rosanna Dadamo - in un luogo
in cui proliferano virus e bat-
teri di ogni natura, con pato-

logie serie e pericolose per la
salute pubblica, invitiamo con
estrema urgenza e rigore i re-
sponsabili, a prendere imme-
diati provvedimenti».

« L’assoluta ignoranza e in-
coscienza dei genitori dei pic-
coli - puntualizzano ancora gli
esponenti dell’Arev - non trova
alcuna giustificazione nella
complice acquiescenza del per-
sonale preposto al controllo
all’ingresso del nosocomio».

I responsabili del Tribunale
per la tutela dei diritti del cit-
tadino, del malato chiudono la
loro segnalazione certi che
«troverà la giusta e puntuale
soluzione, applicando regole e
normative vigenti».

[p.cur.]

Fergola all’Ipab

Casa di Riposo
la visita
dell’assessore

l Accompagnata dal presiden-
te Vito Damato, ieri mattina l’as -
sessore comunale alle Politiche
sociali Maria Fergola ha visitato
l’intera struttura della locale Ca-
sa di Riposo «Regina Margheri-
ta». Una visita effettuata su in-
vito della presidenza dell’e n t e,
nel corso della quale l’a s s e s s o re
Fergola ha inteso prendere atto
di persona dell’attività di questa
struttura che a Barletta opera da
oltre un secolo nel campo dell’as -
sistenza agli anziani e alle per-
sone indigenti.

Sul solco dell’interazione (a
volte non senza contrasti) fra i
due enti, Comune e Casa di Ri-
poso, l’assessore Fergola ha pre-
so atto delle potenzialità della
struttura medesima nell’ottica di
poter assecondarne le esigenze e
seguirne la fase di rilancio in cor-
so nell’ultimo anno.

Intanto, il Presidente e il Con-
siglio di Amministrazione della
Casa di Riposo «Regina Marghe-
rita» terranno venerdì 15 giugno
alle 10,30 - presso i Giardini del
Centro Ricreativo per Anziani di
via Fermi, 20 - una conferenza
stampa per presentare i lavori di
ristrutturazione e di adeguamen-
to alla vigente Legge regionale e
l’esposizione di “I n s i e m E s t at e
2007”, cartellone estivo di concer-
ti musicali e intrattenimento,
promosso e organizzato dall’ex
Ipab. Nell’occasione interverra-
no: autorità politiche, il Direttore
dei lavori e i vari artisti che ani-
meranno «InsiemEstate 2007».

NOTIZIARIO

DA N Z A
Oggi, mercoledì 13, e domani, giovedì 14
giugno, presso il Teatro Curci alle ore 20,30,
saggi di studio del Centro culturale “Invito
alla danza” diretto da Monica Mango affian-
cata dall’insegnante Rosellina Goffredo. La
scuola, fondata nel 1987, festeggia il ven-
tennale d’attività con l’esibizione degliallievi
nelle diverse discipline.

ROTARY CLUB
“Slow…ma con gusto !” Alla scoperta dei
tesori enogastronomici del nostro territorio
e dell’attività di Slow food è il tema che sarà
affrontato giovedì, 14 giugno, alle ore 20.30,
presso la sala conferenze del Brigantino 2.
Relatore: Andrea de Palma, fiduciario Slow
Food Castel del Monte. Moderatrice della
serata sarà Serafina Cafagna, componente
del direttivo Rotare Club di Barletta.

CASA DI RIPOSO
Il presidente e il consiglio di amministrazio-
ne della Casa di Riposo «Regina Margherita»
terranno venerdì 15 giugno, alle 10.30, pres-
so i Giardini del Centro Ricreativo per Anziani
di via Fermi 20, una conferenza stampa sui
lavori di ristrutturazione eadeguamento alla
vigente legge regionale; presentazione di
“InsiemESTATE 2007”, cartellone estivo di
concerti musicali e intrattenimento, pro-
mosso e organizzato dall’ente. Nell’occasio -
ne saranno presenti: i vari artisti che ani-
meranno “InsiemESTATE 2007”.

PRESENTAZIONE LIBRO
Il Network per i diritti globali organizza ve-
nerdì 15 giugno, alle 18.30, presso la galleria
del teatro Curci, in corso vittorio emanuele,
una conferenza di presentazione del libro
«Gli autonomi». Interverranno Oreste Scal-
zone e Vincenzo Miliucci. Modera la gior-
nalista, Maria Pia Garrinella. Alle ore 18 sarà
inaugurata la mostra fotografica «E’ il 77» di
Tano D'amico, con la presenza dell'autore.

FESTA DEL GIOVANE DONATORE
Venerdì 15 giugno alle 20 presso il lido bal-
neare «Teti» si terrà la terza festadel giovane
donatore dell’Avis. La serata sarà allietata
dalla CocoricoParty con la partecipazionedi
Gino Pastore.

Un ricco programma alla chiesa del Buon Pastore

Fedeli in festa
per sant’Antonio

l Da qualche tempo la festa
di S.Antonio, il cui culto fa
capo alla parrocchia del Buon
Pastore, ha assunto una va-
lenza particolare animando
tutto il quartiere Medaglie
d’oro. Infatti, il parroco don
Mimmo Minervini coadiuvato
dalla comunità parrocchiale,
ha voluto unire
ad un calenda-
rio strettamente
liturgico, inizia-
tive di ludi-
co-culturali che
mirano a creare
un clima di festa
destinato a coin-
volgere tutta la
f amiglia.

Oltre alla con-
sueta Tredicina,
che si è svilup-
pata nei giorni
precedenti la so-
lennità del San-
to, il program-
ma liturgico
prevede per og-
gi mercoledì 13,
S. Antonio, delle
celebrazioni a partire dalle ore
8 del mattino, ogni ora fino alle
ore 11. Nel pomeriggio alle ore
19 S. Messa celebrata da fra
Daniele Maiorano; a seguire la
processione con la venerata
statua, secondo un percorso
che varia ogni anno per toc-
care tutta la parrocchia. Per
questa edizione 2007 la pro-
cessione prenderà le mosse da

via Boccassini e proseguirà
per via Risorgimento, via Riz-
zitelli, via Girondi, via Stagni,
via Suor Chiara Damato, via
Chieffi, via Stella, via Meda-
glie d’oro, facendo rientro in
chiesa. Alle ore 21 presso il
Buon Pastore, Rosario medi-
tato. Per quanto concerne le

manifesta -
zioni ludi-
co-cultura -
li, allarga-
te a tutto il
rione, oltre
alle con-
suete lumi-
narie e
b a n c a re l l e,
per la sera
di mercole-
dì 13 è pre-
visto, nei
saloni par-
ro c ch i a l i ,
uno spetta-
colo musi-
cale orga-
nizzato dal
Centro stu-
di musicali

Yamaha coordinato dalla re-
sponsabile Mina Gramazio.
Per l’occasione saranno pre-
sentate le iniziative dell’ora -
torio estivo dal titolo: «Musica
maestro» e sarà possibile iscri-
versi alle attività di colonia
marina, calcetto, ballo, pittu-
ra, musica, teatro e model-
listica.

[marina ruggiero]

Oggi
celebrazioni
dalle 8 del
mattino, ogni
ora fino alle 11.
Nel pomeriggio
alle 19 e dopo
ci sarà una
processione


